

令和4年4月5日（火）新任式・始業式

6日（水）入学式

11日（月）新入生歓迎会（対面式）

新任式・始業式

令和4年度が始まり、新任式では藤澤雅道教頭先生をはじめ、新たに11名の先生方をお迎えし、スタートを切りました。

始業式では校長先生より新学期に向けての講話があり、生徒達は真剣な眼差しで何事にもチャレンジしていく姿勢を胸に、気持ちを新たにしました。



入学式

2022年度入学式は、新型コロナウイルス感染拡大に留意して4月6日(水)に実施されました。普通科120名・学究科78名(計198名)の新入生が大町岳陽生として入学しました。

松田校長先生以下来賓の方々より新入生に向け、高校生活に向けた希望あふれるお話がありました。新入生代表の宣誓では、これからの高校生活3年間への期待と新しいことに挑戦していくという前向きさが感じられ、清々しい宣誓でした。



新入生歓迎会（対面式）

4月11日(月)に新入生との対面式が行われました。新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から生徒会役員が2、3年生を代表して、1年生に歓迎の言葉を述べ、VTRによる学校紹介、アジア・ア

フリカ難民支援運動、岳嶺祭、クラブ紹介などを行いました。1年生は高校生活を知り、どのクラブに入ろうかなど仲間と悩みつつも、期待に満ち溢れている表情でした。

